

A Tomblaine

Tomblaine
jeudi 25 mars 2021 12:48

A Tomblaine, on travaille beaucoup, on sème sans cesse, puis il arrive le temps où vient naturellement une belle récolte... "Directement de la fourche à la fourchette !"

TOMBLAINE

Un projet alimentaire territorial

Dans le cadre de l'élaboration du « Projet Éco-citoyen pour Tomblaine », le maire Hervé Féron a signé une convention de partenariat avec Laurent Rouyer, président de la Chambre d'agriculture de Meurthe-et-Moselle, en présence de Thierry Defaix, directeur de l'école d'horticulture de Roville-aux-Chênes, et Éric Taverne, directeur général adjoint CCI.

Premier projet d'agriculture urbaine en Meurthe-et-Moselle qui lie la production à la consommation locale et à la sensibilisation des usagers de la fourche à la fourchette », selon Laurent Rouyer, cette signature constitue « un moment très important pour la vie tomblainoise en mobilisant les énergies sur un projet de territoire pour mieux vivre la nature en ville » souligne Hervé Féron.

La convention prévoit des actions sur la restauration collective et son approvisionnement local et de qualité à 90 %, en conformité avec le nouveau marché public de restauration, et la loi Egalim applicable au 1er janvier 2022.

5 hectares de maréage plantés

« À Tomblaine ces objectifs sont déjà pratiquement atteints avec 40 % de produits bio, 10 % de produits labellisés et 40 % de produits en circuits courts » se félicite le maire.

Le deuxième axe concerne le dé-



La signature de la convention entre Hervé Féron et Laurent Rouyer s'est déroulée mardi à l'Hôtel de Ville.

veloppement du maraîchage en activité d'insertion. « Les achats contribueront au développement local y compris dans la commune. En effet, 5 hectares de maraîchage vont être implantés à proximité de l'aérodrome permettant la création d'une filière d'insertion par l'économie avec l'association l'Escabelle, du maraîchage bio en économie circulaire. »

La formation et la sensibilisation des scolaires constituent le 3^e axe du projet. Les enfants des écoles maternelles et élémentaires de la commune seront sensibilisés à l'agriculture grâce à des interventions en classe d'agriculteurs ou d'éleveurs, suivies de visites des petits citadins dans les

exploitations. L'ouverture d'une annexe du centre de formation de Roville-aux-Chênes est également envisagée.

Alimentation de qualité

« Ce projet alimentaire territorial ambitieux, en mobilisant de nombreux acteurs et partenaires, mais aussi les habitants de Tomblaine, contribue à la relocalisation d'une alimentation de qualité et à une meilleure interconnaissance entre le monde urbain et le monde agricole » se réjouit Hervé Féron.

Des choix d'alimentation qui pourraient aussi favoriser des achats responsables pour une meilleure alimentation pour tous.